

Fecha <b>14.10.2014</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## CARTAS A REFORMA

### La gran precaución

Las noticias del ébola están en todos lados y ya en nuestra frontera con Texas, y la Secretaría de Salud ha dicho que está tomando medidas al respecto; sin embargo, el domingo llegué de un viaje internacional y en el **Aeropuerto** de la Ciudad de México hay sólo unas hojas casi imperceptibles pegadas a algunos postes en la zona de inmigración en tres idiomas, que si uno ha viajado a una lista de países, incluyendo Liberia, y se siente mal o tiene síntomas como fiebre, vómito, mareos, etcétera, acuda a su médico inmediatamente y ofrecen un número telefónico.

Sorprende que ésta sea la gran precaución que están tomando nuestras autoridades sanitarias a lo que pudiera llegar a ser un gran problema.

**Juan Robles** • Miguel Hidalgo, DF

